Aragón-Info, martes 19 de abril del 2.005

CNT de Zaragoza - Progedsa: histórico de un conflicto

Cuando se establece contacto con Progedsa, las perspectivas del tipo de trabajo que te presentan según su publicidad tanto oral como escrita son:

"Grupo empresarial perteneciente al sector de publicidad y marketing selecciona personas de 18 a 30 años serias, con ganas de trabajar y preferentemente de nacionalidad española, no necesaria experiencia, jornada parcial o completa, según necesidades, incorporación inmediata, altos ingresos". Detrás de esta fachada pública lo que Progedsa ofrece es un contrato de agencia que según la ley regula relaciones profesionales sin vinculación laboral, en la práctica la empresa fuerza relaciones completamente laborales, por ejemplo, no deja a los trabajadores organizar su trabajo con independencia, ellos dictan cuándo se empieza y cuando se acaba la jornada, entre formación, ventas, comidas obligadas con la empresa todos los días y reuniones por la noche la jornada semanal se extiende a las 60 ó 70 horas, muy superiores a la media jornada o a la completa que venden en su publicidad. Los ingresos estarán estimados en los contratos que tú vendas, ya que esa es tu única fuente de ingreso. Ingresos escalonados, dependientes de cuántos contratos hagas, no es un fijo, es un variable, que el trabajador no puede ni controlar ni saber el por qué muchos de los que realices son rechazados al cobro por la empresa. Se aprovechan de la poca experiencia comercial que tienen los jóvenes que seleccionan, porque si en el sector de los comerciales las condiciones va son duras de por sí, lo que Progedsa vende como la mejor oportunidad del mundo es un centro de explotación y vejación que reúne las condiciones más precarias del sector. Los trabajadores de la base de la empresa tienen unos ingresos medios al mes de entre 200 y 500 euros, teniendo ellos que sufragarse todos los numerosos gastos. Una auténtica ganga para Progedsa sobre todo si valoramos el número de horas invertidas y toda la Seguridad Social que se han ahorrado hasta el momento con los contratos tapadera.

No sabemos si estos son los "altos ingresos" a los que se refiere la publicidad, desde luego están muy lejos de los prometidos por los altos directivos de la empresa, quienes se jactan de cobrar de entre 3.000 a 20.000 euros al mes sacados directamente de las ventas que realizan los trabajadores de base, que son los únicos activos de la empresa; actualmente hay unos 800 pero hasta ahora más de 20.000 han pasado por Progedsa en sus únicos cinco años de existencia. Esta es la dinámica de la empresa, unos pocos se preocupan de cómo los trabajadores pueden invertirlo todo física y emocionalmente hacia la producción hasta que revientan y entonces, cuando no producen o "molestan", les acosan y presionan para conseguir que se autodespidan y eludir aún más posibles indemnizaciones.

Por increíble que parezca así han estado funcionando durante cinco años, y salvo respuestas o acciones individuales de algún antiguo trabajador de la empresa, colectivamente no se había hecho frente a la situación. La represión y las coacciones que los jefes ejercen sobre el trabajador despedido o autodespedido así como el propio sistema de "comunicación hacia arriba" que ellos establecen en la empresa, evitando así que los trabajadores se agrupen y comenten horizontalmente, han encadenado denuncias individuales. Aquí en Zaragoza varios trabajadores de la empresa nos dimos cuenta de la situación en la que nos encontrábamos y emprendimos acciones legales individuales, hasta que de manera casual e improvisada nos comunicamos y nos dimos cuenta de que las dudas e indignaciones ante nuestro trabajo precario eran similares y decidimos agruparnos, teniendo claro que la unión hace la fuerza y que juntas nuestras reclamaciones legales y sindicales tendrían mas repercusión. Vimos cómo el sindicato CNT se solidarizó con nuestra lucha y apoyó todas las decisiones que decidimos tomar y ayudándonos en todo el trabajo que nosotros nos autogestionamos, a través del cual decidimos qué queríamos, cómo podíamos conseguirlo y hasta dónde queríamos llegar.

No sólo nos beneficiamos económicamente de los gastos legales que cualquier abogado pide, abaratando sus costes al estar afiliados al sindicato, sino que también algunos hemos decidido luchar sindicalmente y reclamar una liquidación económica basada en diferentes conceptos relacionados estos con el dinero que nos deben y el tiempo de trabajo invertido. Además, CNT ha iniciado una campaña de denuncia pública de las prácticas de esta empresa; entre otras cosas realizamos una concentración el sábado 9 de abril ante la sede principal de Progedsa en Zaragoza, mientras los trabajadores estaban dentro de las oficinas los compañer@s se concentraron a las 9:20 de la mañana, cuando éstos se disponían a salir a la calle a distribuir sus productos fueron retenidos por los jefes durante dos horas en sus instalaciones, para evitar que estos pudiesen coger panfletos y conociesen las acciones emprendidas.

El conflicto no ha hecho más que empezar y hemos descubierto su talón de Aquiles, por lo que estamos seguros de que esta campaña ira para largo ya que por el momento lo único que han hecho han sido dar largas, y porque sabemos que son muchos los trabajadores que se encuentran como nosotros en toda España y que aún no han encontrado herramientas con las que luchar. Para nosotros, CNT es la nuestra.

CNT de Zaragoza http://www.cnt.es/Director/DirAra.htm http://www.cnt.es/noticia.php?id=1676

Libertad para Solidarios con Itoiz

El colectivo ecologista Solidarios con Itoiz intentó frenar la construcción de la presa de Itoiz (Navarra), un proyecto cuando menos polémico. Ocho de sus miembros cortaron los cables de carga del cemento y maniataron a un vigilante durante cinco minutos. Después de la acción se entregaron. Por ellos fueron condenados a cuatro años y diez meses. Ibai Ederra está preso, Iñaki García Koch ha estado tres años y diez meses en prisión y seis solidarios están en búsqueda y captura. Las organizaciones abajo firmantes queremos reclamar su puesta en libertad. Independientemente de lo que pensemos en concreto de la acción, la condena nos pareció y nos parece abusiva y motivada por elementos extrajudiciales. Lo mismo pensamos de la dureza del tratamiento penitenciario que están sufriendo, sobre todo si lo comparamos con los de otros famosos condenados por delitos mucho peores. Finalmente nos parece que sería un buen escenario para el actual diálogo hidrológico la no existencia de ningún preso por oponerse a las polémicos grandes embalses.

Aragón:

Ecologistas en Acción Huesca

Iquique

Colectivo de Apoyo Zapatista

Creaciones Sueltas O Teato

COA MOC

Acción Directa Anarkista

Aso Cult Barrio Verde

Biblioteca Frida Kahlo

Ecologistas en Acción Zaragoza

Aso Cult El Cantero de Torrero

Aso Río Huerva

Aso OmSida

Ebro Vivo

Coagret

Chobenalla

Radio Topo. Aso Taller Libre de Comunicación

Críticos de CCOO

Colectivo Pedalea

PCA PCE

CGT

Mujeres Preokupando

CNT

Aso Seguimiento y Apoyo a Presos/as. Asapa

Espazio Alternatibo

Komando Guebo

Rebel

Aso Vecinos La Paz-Torrero

Coord Biscarrues-Mallos de Riglos

Resto del Estado español

Colectivo Zapatista de Sevilla

Casal Popular La Turba de Valls

Cte Solidaridad con los Pueblos-Interpueblos

Ecologistas en Acción Almería

Ecologistas en Acción Adra

Espacio Alternativo

Col-lectiu de Solidaritat amb la Rebel-lio Zapatista (Barcelona)

Aso Pro Derechos Humanos de Andalucía

Centro Documentación contra la Tortura (Madrid)

Zutik

Aso Ecologista Pentadius (Ponts-Lleida)

CGT Iruña

AA MOC Lavapiés

Asamblea de Nodo50

Espacio Horizontal contra la Guerra (Madrid)

Alternativa Antimilitarista MOC Valencia

Plataforma Defensa de L'Ebre (Terres de l'Ebre)

Aso Punto y Coma (Diagonal)

SEO/ Birdlife

Barañaingo Gazte Asanblada

personas de Cádiz, Alacant

Este viernes 22 de Abril, a las 19h, tendrá lugar en el C.S.A. 4·5·1 una charla sobre las patentes de software.

La charla va dirigida a todos los públicos, por lo que no se precisan conocimientos de informática.

Empezará por una introducción a las patentes en general, explicando a continuación en qué consisten las patentes de software y sus consecuencias (haciendo especial hincapié en el software libre).

Seguidamente se explicará brevemente el rocambolesco proceso que se ha seguido en la Unión Europea para aprobarlas, que por los métodos abiertamente caciquiles y antidemocráticos utilizados ha dado lugar a una campaña llamada «Banana Union».

Por último habrá un pequeño debate donde podréis exponer vuestras preguntas y opiniones.

Si no podéis acudir, en éstas y otras páginas podéis encontrar información sobre el tema: http://www.nosoftwarepatents.com/es/m/intro/index.html http://proinnova.hispalinux.es/nopatentes-motivos.html

C.S.A. 4·5·1 C/ Doctor Palomar, 29 Barrio de la Madalena (Zaragoza)

 $egin{align} egin{align} eg$

RENFE SUTITUYE TRENES VÍA ZARAGOZA-TERUEL-VALENCIA

Desde el pasado 3 de abril RENFE ha sustituido los trenes regionales que van desde Zaragoza a Teruel y Valencia por los TRD (tren regional diesel) que son mas rápidos, cuestan más, tienen menos capacidad para pasajeros y NO ADMITEN BICICLETAS, son trenes que vienen de Galicia con muchos kilómetros.

Por ello convocamos:

CONCENTRACIÓN TREN+BICI EN LA LÍNEA A TERUEL Y VALENCIA

Sabado 23 a las 13,30 h

Lugar: Centro Cultural Delicias av. Navarra nº 54

tren+bici = transporte sostenible

Colectivo Pedalea

Q(G)

Conzentrazión con motiu d'o diya nazional d'Aragón. Comboca A Enrestida.

Conzentrazion en a plaza A Seo ("en o Cubo") a las 12 oras d'o maitín o 23 d'Abril.

Dimpués chenta popular en a carrera mayor a man d'o Crapula (si l'orache no ye bueno a chenta se ferá en o nuebo local de A Enrestida.

Independenzia t'Aragón!!!